

LE SIERRA LEONE EST LE 98ème MEMBRE DE L'AGENCE

Le Sierra Leone est devenu le 98ème Membre de l'Agence internationale de l'énergie atomique, en déposant son instrument d'acceptation du Statut de l'Agence auprès du Gouvernement des Etats-Unis, ainsi qu'il a été annoncé le 19 juin dernier.

La demande d'admission du Sierra Leone avait été approuvée par la Conférence générale de l'AIEA en septembre 1966.

En Ethiopie, l'Agence apporte son concours à la création, à l'Université Haïlé Sélassié, d'un centre d'enseignement et de recherche dans les domaines de la chimie des corps radioactifs et de la radioprotection. L'empereur s'intéresse personnellement aux travaux. On le voit, au cours d'une visite qu'il a effectuée au Centre, en conversation avec M. Bucina (Tchécoslovaquie), expert de l'assistance technique de l'AIEA.

